

## SUMARIO

P. 1 : Editorial / Apunte espiritual del padre Gervais Raoul N'Sougan.

P. 2 : Voz del EIAI / Juan Pablo I y Juan Pablo II sobre la esperanza.

P. 3 : Turín 2024: carta del ERI/ Testimonios del encuentro en Turín .

P. 4 : Testimonio 24h de intercesión / Intención general/ Intenciones del Papa Francisco/ Anuncios del EIAI

## CARTA TRIMESTRAL DE LOS INTERCESORES

### COMO LOS DISCÍPULOS DE EMAÚS, LOS INTERCESORES SON ENVIADOS EN EL MUNDO CON EL CORAZÓN ARDIENTE PARA PROCLAMAR Y DAR TESTIMONIO Y ESPERANZA A LOS DESANIMADOS

*Entonces escuché la voz del Señor, que decía: «¿A quién enviaré? ¿Y quién irá por nosotros?». Contesté: «Aquí estoy, mándame» (Is6, 8)*

Queridos amigos, intercesores, enviados: eso es lo que somos. Respondiendo a la llamada del Señor, aquí estamos en misión, con el corazón ardiente por anunciar, testimoniar y decir a los desanimados que Dios es siempre fiel a sus promesas.

La misión es, ante todo, obra del Espíritu Santo. El Espíritu que Cristo derramó sobre la Iglesia al comienzo de su misión, lo sigue enviando hoy a nuestros corazones. Lo envía para que, con nuestra vida transformada en la suya, podamos dar testimonio de Él y esperanza a los desanimados.

Al comenzar el año 2025, abrámonos más plenamente al Espíritu que intercede por nosotros con gemidos inefables, para que nuestra intercesión llegue al corazón de Dios.

Françoise y Luc DJOKA,  
Matrimonio responsable del EIAI.

### APUNTE ESPIRITUAL DEL PADRE GERVAIS RAOUL : INTERCESORES, TESTIGOS DE LA ESPERANZA PARA LOS DESANIMADOS



El 9 de mayo, el Papa Francisco puso el Jubileo de 2025 bajo el signo de la esperanza: «La esperanza también constituye el mensaje central del próximo Jubileo, que según una antigua tradición el Papa convoca cada veinticinco años». (Cf. Papa Francisco, Spes non confundit, Bula de convocación del Jubileo ordinario del año 2025, n. 1).

Ante las dificultades, el ser humano parece paralizado, desorientado, tibio, inerte... Pero cuando pasa la esperanza divina, llevada por la palabra de Dios, le dice, como Pedro al cojo y Jesús al paralítico: «Levántate y anda» (Mc 2, 11). Entonces el ser humano se pone en pie de un salto y entra por fin en el corazón de la Iglesia o de la sociedad de un modo nuevo y gozoso, dispuesto a asumir las tareas y las responsabilidades que le pide la Providencia (Cf. Raniero Cantalamessa, cuarto sermón de Cuaresma del año 2024).

Los testigos de la esperanza confían en Dios: «sabemos que a los que aman a Dios todo les sirve para el bien» (Rm 8,28). Saben esperar pacientemente la hora de Dios, porque están seguros de su fidelidad. Saben que tienen un futuro: no es que conozcan en detalle lo que les espera, pero saben en general que su vida no termina en la nada.

Para encender el fuego de la esperanza, debemos asegurarnos de que la Palabra de Dios se proclame a tiempo y a destiempo. Esto significa que los Intercesores, e incluso los miembros de los equipos, deben aumentar el tiempo que dedican a la lectura de la Palabra de Dios en su vida cotidiana, para una vida de transformación interior. Por ello, es importante insistir en la práctica de la oración: sin ella, no podemos ser verdaderos «enviados» de Dios en el mundo.

Padre Gervais Raoul N'SOUGAN,  
Consiliario de los Intercesores

## EL NUEVO EQUIPO E.I.A.I 2024 -2030



**Les Intercesseurs**  
INTERCESORES



**Aude & Olivier de La MOTTE**  
ZONA CENTRO EUROPA Y ORIENTE MEDIO



**Christine & Dwight Gonçalves**  
ZONA TRANSOCEÁNICA



**Françoise & Luc DJOKA**  
RESPONSABLES EIAI



**Anna & Albert MASCARO**  
ZONA EURÁFRICA



**Gervais -Raoul N'SOUGAN**  
CONSILIARIO INTERCESORES



**Edith & Jérôme EKOUÉ KOVI**  
ENLACES CON EL ERI



**Silvia do Bredil & Chico**  
ZONA AMÉRICA

**EQUIPO DE ANIMACIÓN INTERNACIONALS DE LOS INTERCESORES (E.I.A.I.)**

# 2025

MEILLEURS  
VŒUX

Para todos los intercesores  
*¡Seamos intercesores de la esperanza!*

### PAPA JUAN PABLO I « EL PAPA DE LA SONRISA » : LA ESPERANZA ES UNA VIRTUD OBLIGATORIA



#### La esperanza es una virtud obligatoria

En el transcurso de su breve ministerio, Juan Pablo I dedicó una catequesis a la esperanza, en la que afirmó que « *la esperanza es obligatoria* » y nace de la confianza en tres verdades: « *Dios es omnipotente, Dios me ama inmensamente, Dios es fiel a las promesas. Y es Él, el Dios de la misericordia, quien enciende en mí la confianza; gracias a Él no me siento solo, ni inútil, ni abandonado, sino comprometido en un destino de salvación, que desembocará un día en el Paraíso.* ».

Audiencia general, 20 septiembre 1978.

### SAN JUAN PABLO II: LOS CRISTIANOS SON TESTIGOS DE LA ESPERANZA



San Juan Pablo II nos invita a redescubrir la virtud teologal de la esperanza, que « *de una parte, mueve al cristiano a no perder de vista la meta final que da sentido y valor a su entera existencia y, de otra, le ofrece motivaciones sólidas y profundas para el esfuerzo cotidiano en la transformación de la realidad para hacerla conforme al proyecto de Dios.* » (Tertio millennio adveniente).

Tenemos que aceptar este don del Espíritu Santo, pues « *estoy convencido de que ni muerte, ni vida, ni ángeles, ni principados, ni presente, ni futuro, ni potencias, ni altura, ni profundidad, ni ninguna otra criatura podrá separarnos del amor de Dios manifestado en Cristo Jesús, nuestro Señor.* » (Rom 8, 38-39). Por este motivo, el Dios revelado en la « plenitud de los tiempos » en Jesucristo es ciertamente « el Dios de la esperanza », que colma los creyentes de alegría y paz, para que desborden « *de esperanza por la fuerza del Espíritu Santo.* » (Rom 15, 13). Así, los cristianos estamos llamados a dar testimonio en el mundo de esta gozosa experiencia, « *dispuestos siempre para dar explicación a todo el que os pida una razón de vuestra esperanza* » (1 P 3, 15).

## TURIN 2024 : CARTA DEL ERI



« Cuando Cristo une a un hombre y a una mujer en su Sacramento, es para fundar un santuario, el santuario de un hogar cristiano, donde Él, Cristo, podrá celebrar, con esta pareja y a través de esta pareja, el gran culto filial de alabanza, adoración e intercesión que vino a instaurar en la tierra. »

Padre Henri Caffarel.

La carta del ERI presentada en Turín es una llamada a todos, y a los Intercesores en particular, a dar testimonio, siguiendo las huellas de los discípulos de Emaús, de Cristo resucitado y vivo, que se acerca a los que están en dificultades, a los desanimados, a los que sufren, a los heridos, a los más frágiles. La oración de intercesión es una respuesta a esta llamada de los Equipos de Nuestra Señora.

**Estamos llamados a vivir en comunión con Cristo:** ésta es la llamada que han recibido todos los miembros de los Equipos y los intercesores en Turín. Reconocemos a Cristo que camina a nuestro lado y, alimentados por su Palabra y su presencia en el pan y el vino, salimos de nuestro egoísmo para dar testimonio, servir e interceder.

**Estamos llamados a vivir en comunión con nuestro cónyuge,** y, con él o ella, en la gracia de nuestro sacramento del matrimonio, remamos mar adentro para abrir nuestro corazón al amor de Dios y de nuestro prójimo, en la esperanza y la confianza.

**Estamos llamados a vivir en comunión como familia:** a vivir como familias acogedoras y que irradian el amor recibido y compartido, no sólo de puertas hacia dentro, sino también hacia fuera. Ésta es una de las diez obligaciones originales de la carta fundacional de los Equipos de Nuestra Señora.

Que nosotros, Intercesores, hagamos nuestro este programa, para que, guiados por el Espíritu Santo que habita en nuestros corazones, estemos verdaderamente atentos a las necesidades de los que nos rodean, a sus peticiones de oración y apoyo.

Que sepamos ser verdaderos «Vigilantes», cuyas lámparas estén siempre bien encendidas, para vivir de la intercesión y rezar sin cesar por los miembros de los equipos, por los matrimonios en dificultades, por los sacerdotes y por las familias.

## CON CRISTO EN EL CAMINO EN LA ORACIÓN DE INTERCESIÓN



El mes de julio del año de gracia 2024 ha sido un soplo de aire fresco para nosotros en el encuentro internacional de los Equipos de Nuestra Señora en Turín, mientras caminábamos con Jesús por la senda de la santidad donde Él nos espera en oración de intercesión.

La meditación diaria del Evangelio de los discípulos de Emaús y sus frutos durante esta semana de peregrinación nos revelaron nuestra fragilidad a primera vista, «¿Qué conversación es esa que traéis mientras vais de camino?. Ellos se detuvieron con aire entristecido.» (Lc 24,17). Esta toma de conciencia de nuestra debilidad en la oración, a través de la pregunta que Jesús nos hace en este momento, nos sacude por dentro. Es el reflejo visible, en lo más profundo de nosotros, de nuestra falta de celo, de nuestros encuentros perdidos con Jesús, de nuestra tibieza

hacia los necesitados de apoyo espiritual en los rincones del mundo y de todos nuestros momentos de desierto espiritual.

Jesús nos acompaña amorosamente en la fragilidad de nuestra oración, invitándonos a interceder con urgencia en las tormentas de nuestra vida matrimonial, en el sufrimiento de nuestra vida familiar y en la miseria moral de nuestra sociedad contemporánea.

La fecundidad de nuestra oración brota de este corazón ardiente, que no puede contener la alegría de la presencia misma de Cristo resucitado, que recorre con nosotros el camino de nuestra oración. Él nos invita dar testimonio con nuestra vida, en fidelidad y perseverancia en esta oración de intercesión. Jesucristo vivo nos invita a la urgencia de la intercesión en nuestro tiempo.

**Josiane y Gilles Martin LONDJI,**  
Equipo10, Sector C de Yaoundé.

## ECOS DE LAS 24H DE INTERCESIÓN DEL 8 DE DICIEMBRE DE 2024



Queridos amigos,  
Compartimos con el grupo de WhatsApp de Intercesores en Líbano las circulares internacionales relativas a las 24 horas de intercesión, y les invitamos a elegir el momento de oración que prefirieran entre el 7 y el 8 de diciembre de 2024. Hicimos una hoja de cálculo Excel en la que rellenamos el nombre de cada persona, así como la hora de oración seleccionada. Nos alegramos de completar nuestra tabla con bastante rapidez, dada la gran motivación de los Intercesores para unirse a este proceso de oración... Cada pareja (o persona) que reza durante estas 24 horas comparte su rincón de oración (ícono, vela, estatua o evangelio...) en el grupo de WhatsApp de los Intercesores, lo que nos permitió caminar serenamente juntos en cadena de oración.



*Fotos Pre-región de Honduras, SR  
Hispano América del Norte*

Celebramos la Misa el domingo 8 de diciembre de 2024 a mediodía, en Ghosta, en unión con los Intercesores del mundo. Pusimos sobre el altar todas nuestras intenciones y nuestro movimiento. Esta misa, celebrada por consiliario de los Intercesores, los matrimonios de los Equipos y sus hijos, fue seguida de una pequeña convivencia (café y pasteles, etc.) para reforzar el espíritu de comunión entre los Intercesores. La cadena de oración de 24 horas y la misa fueron especialmente emotivas... Son verdaderamente momentos fuertes en los que nos sentimos profundamente unidos en el amor fraterno y la caridad.



*Elyssar y Elie Bader,  
Enlaces de los Intercesores de Líbano*

### INTENCIÓN GENERAL

**Oramos por los que desesperan, para que encuentren la fe y la confianza en Dios.**

### INTENCIONES DEL PAPA FRANCISCO

Enero: **Por el derecho a la educación.** Oremos para que migrantes, refugiados y afectados por las guerras vean siempre respetado su derecho a la educación, necesaria para construir un mundo mejor.

Febrero: **Por las vocaciones a la vida sacerdotal y religiosa.** Oremos para que la comunidad eclesial acoga los deseos y las dudas de los jóvenes que sienten la llamada a servir la misión de Cristo en la vida sacerdotal y religiosa.

Marzo: **Por las familias en crisis.** Oremos para que las familias divididas encuentren en el perdón la curación de sus heridas, redescubriendo incluso en sus diferencias las riquezas de cada uno.

### ANUNCIOS DEL EIAI

**Contactos:** EIAIFatima2018@gmail.com  
intercesores@equiposens.org

**En la red :** <https://intercesores.equipoens.org>,  
[equiposens.org/ens/intercesores2021](https://equiposens.org/ens/intercesores2021)